



阿部 緑 ひち あべこう一県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

「開かれた県議会」実現へ向け!

6月県議会の代表質問から



宅地や水源までの距離、市町村が保管している指定廃棄物の量などを評価し、候補地として選定されたものです。

また、処分場の設置について、国は県内に分散保管されている指定廃棄物を集約して管理することで、安全の確保が図られることや、施設の維持管理のための人

の実績と豊富な経験、公正な政治姿勢が評価され、自民党千葉県連の副会長に就任し、指導的な役割を果たしています。6月議会では、東日本大震災に起因して県内で発生した指定廃棄物処分場の候補地として、千葉市が選定されたことから、さまざまな議論が展開されました。県民・市民に「開かれた県議会」を先頭に立つて実践する阿部県議として、6月議会の主な質疑を特集してお知らせします。

具体的には、これらの土地の中から、地滑り、津波などの自然災害が生じるリスクの高い地域や、自然環境を保全すべき地域などを選定作業が行われ、提唱されたものです。

は、国が4回にわたる市町村長会議の議論を経て確定した選定手法に基づき、県内全域の民有地を含む利用可能なすべての土地を対象

代表質問 指定廃棄物
処分場の詳細調査候補地の選定について、なぜ千葉市が選ばれたのか。処分場の設置は、なぜ1カ所に限る必要があるのか。

廃棄物処分場候補地で論議

員や予算を集中して投下できることなどから、1ヵ所に集約して設置することが適當である、としています。

地震のリスク

具体的には、候補地において調査ボーリングや現場透水試験などの詳細調査を行ない、地質・地盤や地下水の性状などについて十分把握した上で、必要な対策を講じることとしています。

間、小さな声にも耳を傾け、公正かつ円滑な議会運営に神経を注いでまいりました。これからもその貴重な経験を生かして、県民（生活者）の視点で「県民の幸せが一番」を政

おいては、副会長という要職をお預かりすることとな

ごあいさつ

治信条として、頑張つてまいりますことをお誓い申し上げます。

また、コンクリートの堅固な施設を地下に建造することで、地震に対処できるとされています。

地は、震度6以上の地震の起る確率が高い場所であり、なぜ候補地としたのか。

森田知事 候補地の選定に当たっては、地震によるリスクを回避するため、活断層や推定活断層の真上とその周辺300メートル以内

●県政や千葉市稲毛区のご相談、ご意見をお聞かせください

あべこういち県議事務所

阿部紳二/△検索 東一久ページ <http://abe-keiichi.com>

阿部総 検索 次へ ホームページ <http://abe-kotem.com/>

